EDITORIAL

Avances y Desafíos en la Investigación Educativa

Nos complace presentar la primera edición de la Revista CIE de Investigación Educativa de la Facultad de Medicina de Tampico "Dr. Alberto Romo Caballero" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Esta publicación surge como un espacio académico para la difusión de estudios, experiencias y reflexiones en torno a la enseñanza y el aprendizaje en el ámbito educativo, mismo que, en las últimas décadas, ha mostrado un crecimiento significativo en la generación de conocimiento y en la implementación de innovaciones pedagógicas.

La educación enfrenta retos únicos que requieren atención constante y con enfoque crítico, ya que la complejidad de la formación de profesionales radica no solo en la transmisión de conocimientos teóricos y prácticos, sino también en la necesidad de desarrollar competencias éticas, de comunicación y trabajo en equipo, elementos indispensables para la atención integral de la comunidad. En este contexto, la investigación educativa juega un papel fundamental al proporcionar bases para el diseño, la evaluación y mejora continua de los programas de las instituciones de educación.

Este primer número contiene una serie de artículos y ensayos, los cuales reflejan la diversidad de temas y enfoques que caracterizan y enriquecen los ámbitos que se están desarrollando a través del Centro de Investigación Educativa. Cada uno de ellos aporta una visión renovada en la construcción de un panorama más inclusivo, tecnológico y humanista en la educación. Nuestro objetivo es impulsar continuamente la investigación y el desarrollo de nuevos proyectos que

contribuyan a elevar la calidad educativa, y por ende la formación de profesionales comprometidos y competentes que responden a las necesidades del contexto actual.

El proceso de elaboración de esta revista ha sido un esfuerzo colaborativo entre docentes, investigadores y estudiantes, quienes, con su dedicación y compromiso, han contribuido a la creación de un producto de alta calidad académica. Agradecemos profundamente el apoyo de la comunidad académica de la Facultad, así como de nuestros colegas de otras instituciones, cuyas revisiones y sugerencias han enriquecido los contenidos presentados.

Mirando hacia el futuro, nos enfrentamos a la tarea de seguir fortaleciendo este espacio de difusión y continuar fomentando la investigación educativa en nuestra institución. Invitamos a todos los miembros de la comunidad académica a participar activamente en este proyecto, enviando sus trabajos, participando en el proceso de revisión por pares o proponiendo nuevas líneas de investigación que respondan a los desafíos emergentes en la educación.

Finalmente, reiteramos nuestro compromiso con la excelencia académica y la innovación educativa. Confiamos en que la Revista CIE de Investigación Educativa de la Facultad de Medicina de Tampico se convertirá en una referencia imprescindible para quienes buscan mejorar la calidad de la educación y con ello contribuir al bienestar de nuestra sociedad.

Atentamente

Dra. Miriam Janet Cervantes López Editora en Jefe